

# Des lycéens de Cluny au chevet de la forêt sèche du Ouen Toro

## ENVIRONNEMENT.

Dans le cadre de leur projet d'établissement, des élèves du lycée professionnel Saint-Joseph de Cluny ont commencé la restauration d'une parcelle de forêt sèche, jeudi, au Ouen Toro.

« C'est une première », assure Guillaume Lavesvre, professeur d'éducation physique et sportive, qui encadre la sortie. Jeudi, dès 8 heures, soixante lycéens en première année bac pro gestion et administration à Cluny s'occupent d'une parcelle de forêt sèche au Ouen Toro. Envahie par les herbes hautes, elle leur a été désignée par Roger Ma-

thivet, bénévole au WWF. Une bonne demi-heure est nécessaire aux soixante paires de mains pour venir à bout des mauvaises herbes sur la zone. « Je suis impressionné par leur efficacité, et par le nettoyage de l'entrée du parc, que l'on ne voyait plus », s'exclame Roger Mathivet, ravi.

## COMPENSER L'IMPACT SUR L'ENVIRONNEMENT

« Cette action fait suite au bilan carbone réalisé avec une classe, l'an dernier. On s'est aperçu que le lycée avait un impact sur l'environnement, et nous avons réfléchi avec les élèves à ce que nous pourrions faire pour le réduire et le compenser », commente Guil-

laume Lavesvre. Le premier volet s'articule autour des changements de comportement. « Au lycée, on communique sur le fait d'éteindre les lumières et les ordinateurs à la fin des cours », raconte un groupe de filles. Le tri sélectif a été mis en place, et une réflexion est en cours pour fabriquer savons et produits cosmétiques maison. La gestion de la parcelle fait partie du second volet. « Ce projet court sur toute l'année, d'autres classes et d'autres professeurs sont impliqués. » Une action durable qui s'inscrit dans la volonté de l'établissement d'obtenir cette année le niveau 2 du label E3D.

K.P.



PHOTO K.P.

Après une séance de désherbage, les lycéens de Cluny ont procédé, en fin de matinée, au nettoyage de l'entrée du parc.